

Musisches Studio: Musik als Familienangelegenheit

Bei der Sommerserenade spielten Jung und Alt gemeinsam

Im Hof der Waldhufenschule Zotzenbach veranstaltete das Musische Studio eine Familien-Sommerserenade. Unter der Leitung von Karola Teubert boten Schüler und Eltern ein buntes Programm, bei dem alle Instrumentenklassen (Blockflöte, Klavier, Violine, Gitarre, Saxofon) beteiligt waren. In zwangloser Atmosphäre wurde über die Angebote des Studios informiert. Erfreulich ist es, dass viele Eltern zusammen mit ihren Kindern am Unterricht teilnahmen, auch ohne musikalische Vorkenntnisse. Gerade das ist ein Hauptanliegen des Musischen Studios im Lernprozess Familien zu festigen und nicht zu vereinzeln. Zur Vorbereitung auf ein Instru-

ment ist die Musikalische Früherziehung ein grundlegender Bestandteil. Sie ist lückenlos aufgebaut und geht ohne Bruch nahtlos auf das Instrument (meist Blockflöte) über. Im Musikunterricht jeder Klasse gewährleistet eine detaillierte Aufbauarbeit, die dem Erfahrungsstand aller Schüler angepasst ist, die Freude am Musizieren. Kein Drill, kein stupides Nachbeten vorgesetzter Regeln, sondern mit dem Kopf Musik begreifen – nach diesem Konzept ist der Unterricht seit über 20 Jahren im Musischen Studio angelegt.

Viele Erwachsene haben auch in späteren Jahren noch den Wunsch ein Instrument zu lernen oder bereits vorhandene Kenntnisse zu vertiefen. Im Einzelunterricht bietet sich die Möglichkeit, auf Wunsch kann

dann später im Ensemble weitermusiziert werden. Beachtung findet auch bildende Kunst und Literatur. So wird jeweils am letzten Donnerstagabend im Monat ab 20 Uhr ein Literaturabend veranstaltet,

bei dem Gäste willkommen sind. Weitere Infos unter Telefon 06253/86245 oder im Büro der MS in der Schloss-Straße 21, Rimbach (täglich von 14 bis 16 Uhr).



„Starkenburgs Echo“

ODENWALD



Ein buntes Programm boten unter der Leitung von Karola Teubert Schüler und Eltern des Musischen Studios Rimbach. Bei der Sommerserenade in der Waldhufenschule in Zotzenbach, bei dem alle Instrumentenklassen – Blockflöte, Querflöte, Klavier, Violine, Gitarre, Saxofon – beteiligt waren. In sommerlicher, zwangloser Atmosphäre erlebten die Zuhörer auf dem bunt dekorierten Schulhof dank der intensiven Vorbereitung aller Lehrer, einen interessanten musikalischen Abend.

FOTO: EWI CHURCH